
5月まち協 連絡会 議事録             R05．5．13 

 

日時：5月 13日㈯ 連絡会 14：30～ 

 

場所：コミュニティハウス 集会室 

 

出席者（欠席） 

酒井、達家、堀川、宮地、玉那覇、佐藤、奥村、塩見、廣嶋、片岡、岡村、前田、井上、生田、 

円城寺、長谷川、赤井、井筒所長、ガーデンコート今川 

（内布）、（古川）、（丸本）、（久保）、（河本）、(渡邉）、(日笠)、(グリーンスクエア笠谷) 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（円城寺さん）： 

4/20 あかしあサロン コールあかしあ 34名参加 

5/11 子育てサロン 10組（内 2組新規）参加 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

月 2回夜のパトロール 問題なし 

月曜日下校見守り 問題なし 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さんの代理で宮地さん） 

5月活動なし 

今年度は、食事・運動・人のつながりの三本柱でサポートしていきたい。 

 

◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

5/7 実行委員会 

あかしあっ子の行事 上期は 40回開催する。 

さくらんぼコーラスは 4月よりスタートしている。 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さん）： 

令和 5年度総会終わった。 

6月・10月バスツアーを予定している。 

 

◉あかしあ台小学校 PTA（玉那覇さん）： 

4/19 総会 令和 5年度の会長は佐藤さんに決まった。 

5/22 草刈り ボランティア募っている。 



5/27 運動会 

5/26 運動会準備（テント設営） 

今年の運動会は入場制限が無くなり、観覧自由となった。 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

欠席の為報告なし。 

 

◉あかしあ台体育振興会（古川さんの代理で堀川さん） 

6/18 草刈り 

5/14 春のバスツアー 神戸エリア、120名の応募が 240名に増えた。 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん）： 

3/25，26 新春作品展 

3/31 春の花見 あかしあ台公園にて 60名ほど参加した。 

5/20 総会 

社協の協力で、孤立を防ぐ為の会を、月 4回実施する。（緩やかに繋がりお喋りを楽しむ会） 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

4/23 総会 3年ぶりの開催。185名参加。詳細はHPに掲載している。 

5/24 夏祭り実行委員会 

6/24 地区集会 

自治会地縁化の承認をもらう。来年には法人になる。 

 

◉あかしあサポート（酒井さん、廣嶋さん）： 

4人メンバーの内現在 2名で活動中。 

生活支援のサポートを主にしているが、ビニル波板の張替えやウッドデッキ補修など、生

活支援を超える作業があり、活動に不安がある。 

危険な作業は受けない方が良いのでは？ 

 

◉気功の会(久保さん)： 

欠席の為報告なし。 

 

◉緑地草刈り Gr.（片岡さん）： 

5/10 総会 

今年度は担当箇所が増える。 

メンバー募集の所、約 30名増える。新メンバーの内 10名が 5/22の草刈りに参加予定。 



 

◉さぽっとクラブ（長谷川さん）： 

クラブの会員の継続の有無を確認した所、36名がお手伝いしてくれる事となった。 

さぽっとクラブの総会を初めてする。HP の掲示板を活用したデジタル総会を試みている。 

6/15 より野菜販売を始める。今年度は開催回数を 2 回から 3 回に増やす。内 1 回はシル

バー人材センターのグループが有機野菜を販売する。(第 4木曜日) 

じゃかいも・タマネギの予約販売も実施中。 

 

◉ガーデンコート神戸三田： 

5/28総会で理事が変わる。新理事に引き続きをする。 

 

その他 

自治会が地縁団体化した後の問題点疑問点など。 

自治体が解散するときは、類似の団体に帰属する。 

14年前の改修工事の対応年数が 15年で、まち協のもちものとなっている。（県民ひろば）

1年後の譲渡に向けて三田市に話を聞いておいた方が良いのではないか。 

 

 

 

今後の予定 

6/10㈯ 総会 13：30～連絡会 14：30～コミュニティハウス集会室にて 


